

## Herzlich willkommen!

Das Allgäu ist die führende Wanderregion in Deutschland. Unsere Gäste lieben die abwechslungsreiche Landschaft und wandern in der Hügellandschaft über die Terrassen und das Voralpenland bis hin zum alpinen Hochgebirge. Mit dem neu geschaffenen Weitwanderwegenetz Wandertrilogie Allgäu ist es uns gelungen, diese Naturräume miteinander zu verbinden, und zwar über die Geschichten, die an den verschiedensten Orten erzählt und inszeniert werden. Entdecken Sie das Allgäu neu, die Landschaftsgeschichte lädt Sie ein: auf der Wiesengänger Route im Tal, der Wasserläufer Route der Voralpen und der Himmelsstürmer Route im alpinen Bereich. Ein durchdachtes Wanderwegenetz verbindet alles miteinander. Mit der Wandertrilogie Allgäu verfügt das Allgäu über einen Fernwanderweg mit einer Fülle an Routen und Themen.

So, wie auch die Radrunde Allgäu als 450 Kilometer langer Rundradweg einlädt, das Allgäu zu erfahren. Auch entlang dieses vom ADFC zur \*\*\*\*-Qualitätsroute erklärten Radfernwegs wird die Geschichte des Allgäus mittels Thementafeln an den Rastplätzen erzählt.

Ob beim Radeln, Wandern oder bei der Übernachtung in unseren spezialisierten Gesundheits- und Wohlfühlhäusern: Das Qualitätsversprechen der Marke Allgäu steht für nachhaltigen Urlaub mit echten Erlebnissen. Ausflugsziele und Einkehrmöglichkeiten, Sennereien, Feste und historische Städte sind immer einbezogen.

Dies und die Summe der vielfältigen Freizeitmöglichkeiten macht das Allgäu so abwechslungsreich – nicht nur für Urlauber, sondern auch für Einheimische.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Urlaub im Allgäu, von dem Sie auch zu Hause noch lange Kraft und Wohlbefinden schöpfen!

**Bernhard Joachim**

Geschäftsführer des Tourismusverbandes  
Allgäu/Bayerisch Schwaben e.V.

**Klaus Holetschek**

Vorsitzender des Tourismusverbandes  
Allgäu/Bayerisch Schwaben e.V.



Bernhard Joachim



Klaus Holetschek

## Liebe Leserin, lieber Leser!

Sie halten das neue „allgäu weit-Sommermagazin“ der Allgäuer Zeitung und der Heimatzeitungen in Händen, das erneut in Zusammenarbeit mit der Allgäu GmbH mit Sitz in Kempten entstanden ist.

Unser Dank gilt allen, die uns für diese Ausgabe mit Fakten und Fotos versorgt haben sowie unseren Anzeigenkunden.

Viel Spaß beim Lesen wünscht Ihnen Ihr Jürgen Rasemann.



Foto: Andreas Ellinger